

Bericht des Präsidenten 2019-2021

Rückblick Polizeisternfahrt Opole

2019 fand die letzte Polizeisternfahrt in Opole / Polen statt.

Meinen Dank nochmals an Pawel Pawlowski und seinem Team für die Ausrichtung der 72. Internationalen Polizeisternfahrt.

Ich habe sehr positive Erinnerungen an diese Sternfahrt mit einer Einschränkung.

Die Halle war sehr schön hergerichtet, ein schönes Rahmenprogramm, tolle Musiker und leckeres Essen wurden gereicht.

Am Abschlussabend reichte der Veranstalter kostenlos alkoholfreie Getränke.

Leider hatte der Veranstalter trotz intensiver Vorgespräche keine elektronische Zeitmessung am Wettbewerbstag besorgt. So musste der Wettbewerb um einen Tag verschoben werden. Das war sehr ärgerlich.

Ich kann an dieser Stelle nur an die nächsten Veranstalter appellieren, die in den Vorbesprechungen verabredeten Dinge einzuhalten.

Ausfall Hamburg, Jubiläumsfeier und Freistadt 2020/2021

Nach der Sternfahrt traf sich das Präsidium noch einmal zu einer Besprechung, um das 90-jährige Jubiläum im Rahmen der 73. Int. Polizeisternfahrt in Hamburg vorzubereiten.

Leider wurden alle Vorbereitungen durch Covid 19 jäh zerstört. Die Polizeisternfahrt Hamburg konnte nicht stattfinden, so dass auch die Jubiläumsfeier ausfallen musste. Auch der PSV Linz musste für das Folgejahr die geplante 74. Int. Polizeisternfahrt in Freistadt absagen.

So stehen wir wieder in der Reihenfolge vor der 73. Int. Polizeisternfahrt.

Da wir in diesem Jahr lt. Satzung Wahlen durchführen müssen, haben wir uns entschlossen, einen separaten Delegiertenkongress durchzuführen. Eine gewagte Angelegenheit, in Zeiten von Corona. Aber die hohe Zahl der Anmeldungen, zunächst über 65 Teilnehmer, macht deutlich, dass wir es richtig gemacht haben.

Hier gilt der Dank allen Delegierten, für die Bereitschaft, an dem Delegiertenkongress teilzunehmen.

Ausblick 2022/2023

Während der Corona-Zeit konnten wir Tibor Sagi gewinnen, Planungen für eine Polizeisternfahrt aufzunehmen. Leider war es 2021 noch nicht möglich, eine Veranstaltung

durchzuführen. Dankenswerterweise hat er nicht aufgegeben und wird wir die 73. Internationale Polizeisternfahrt 2022 in Vezprem/Balatonfüred organisieren.

Für 2023 konnten wir ebenfalls einen Veranstalter finden, hier wird unter der Leitung von Jaroslaw Dabrowski (MKMRP Region Mazowsze) die 74. Internationale Polizeisternfahrt in Warschau stattfinden.

Vor dem Delegiertenkongress hat das Präsidium die Zeit genutzt, um die erste Präsidiumssitzung seit 2019 durchzuführen.

Wir werden uns in Zukunft modernisieren und kostengünstiger/effektiver arbeiten.